

# BIBLIOGRAFÍA RECIBIDA

Sección a cargo de la Msc. Hilda Santiesteban Badía<sup>1</sup>

**Título:** Fenomenología y existencialismo: caminos hacia el pensamiento analógico.

**Autor:** Mauricio Beuchot<sup>2</sup>

**México:** Ediciones Paulinas, S.A. de C.V; 2019.

Este libro trata acerca de dos corrientes filosóficas que han sido relevantes. El existencialismo muy presente en el siglo XX y la fenomenología que hoy en día tiene muchos cultivadores, tan es así que varios de los teóricos de la posmodernidad se formaron en esta escuela y también algunos estudiosos de la hermenéutica como Paul Ricoeur.

Este libro aborda pensadores como Husserl creador de la fenomenología y Heidegger su discípulo, considerado uno de los principales exponentes del existencialismo.

También se estudian a otros fenomenólogos como Max Scheler, pionero de la axiología o teoría de los valores, además de su contribución con importantes aportaciones a la filosofía personalista. Reflexiona sobre San Agustín y otros temas religiosos.

Estudia el autor, otros fenomenólogos como Nicola Hartmann, quien continuó la teoría axiológica y Maurice Merleau-Ponty, célebre por su fenomenología de la percepción, su crítica al conductismo y su defensa del humanismo.

Además en la línea del existencialismo a Karl Jaspers, que estudió la psique humana y la concretó en su

filosofía; a Gabriel Marcel, pensador cristiano interesado por el misterio del ser.

Por último se añaden algunos de los continuadores más recientes de la fenomenología y se traza la continuidad de algunos filósofos posmodernos con el existencialismo.



<sup>1</sup>Licenciada en Información Científica y Máster en Bioética. Responsable de Información Científica del Centro Juan Pablo II y compiladora de la publicación Cuadernos.

<sup>2</sup>Filósofo y sacerdote dominico mexicano. Ha sido reconocido como uno de los principales filósofos contemporáneos de Iberoamérica.